

XPOS

Pesan Kasad Kepada 900 Ujung Tombak Teritorial di Jambi

Suhendi - TANGSEL.XPOS.CO.ID

Jul 18, 2022 - 20:37



Jambi - Dalam kunjungan kerjanya di wilayah Jambi, Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman berkesempatan memberikan pengarahan kepada 900 Babinsa yang sedang mengikuti acara Apel Babinsa

jajaran Korem 042/Gapu di Gedung Convention Center Jambi. Senin, (18/7/2022).

Dalam acara apel yang bertemakan “Penguatan Babinsa Sebagai Ujung Tombak Pengabdian Tanpa Batas” itu, Kasad menyampaikan mengatakan dan berpesan bahwa sebagai ujung tombak teritorial dan pintu gerbang TNI AD kepada masyarakat, para Babinsa harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat, apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi.



“Saya meyakini kehadiran, kiprah dan tindakan-tindakan yang kalian (Babinsa) lakukan di masyarakat dalam mengatasi kesulitan masyarakat akan berdampak terhadap kesejahteraan rakyat, sehingga mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD,” kata Kasad.

Lebih lanjut, Kasad menyampaikan beberapa program pembinaan teritorial TNI AD dalam rangka membantu menyukseskan program pemerintah antara lain aksi cepat ketahanan pangan dengan membantu program intensifikasi pertanian dan mendorong program diversifikasi pertanian di daerah, TNI AD manunggal air sebagai solusi membantu masyarakat di daerah yang kesulitan akses air bersih, membantu pencegahan dan penanganan stunting serta karhutla di daerah, serta pelaksanaan Liga Santri Piala Kasad yang saat ini masih bergulir di wilayah Indonesia.

“Semua ini merupakan tugas mulia dan memiliki tantangan cukup berat ke depannya. Silahkan para Babinsa di masing-masing wilayah agar melakukan peningkatan-peningkatan serta pemantauan terhadap anak-anak stunting,” ujarnya.

Kasad juga menekankan para Babinsa juga melakukan tugas pokoknya seperti Lapor Cepat Temu Cepat, Cegah Dini Deteksi Dini dan Lima Kemampuan Teritorial tetap dilaksanakan dengan baik, terutama dalam rangka menghadapi paham radikalisme yang berkembang sangat pesat saat ini.

“Tingkatkan sinergitas dan lakukan tindakan-tindakan kongkrit dengan para Babinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat serta persatuan dan kesatuan bangsa,” kata Kasad.



Terakhir Kasad berpesan agar para Babinsa menjaga dan membina keluarganya dengan baik, dan saat ini TNI AD berupaya memenuhi kebutuhan para prajuritnya mulai dari pemenuhan pakaian dinas, kendaraan dinas, perumahan dinas, susu serdadu, dan lain-lain sebagai wujud kepedulian pimpinan untuk meningkatkan kesejahteraan para prajurit dan keluarga.

“Tetap semangat dan jaga sikap serta tindak tanduk kalian sebagai prajurit TNI AD yang memegang teguh Delapan Wajib TNI,” pungkas Kasad.

Kasad dalam kesempatan ini juga menyampaikan rasa bangga dan apresiasi terhadap kinerja yang tinggi dari Korem 042/Gapu Putih dengan seluruh jajaran karena sejauh ini dapat melaksanakan tugas dengan baik, serta memberikan penghargaan kepada Babinsa berprestasi yaitu Sertu Husni Thamrin anggota Koramil 420-03/Pauh, Kodim 0420/Sarko Babinsa di Desa Bukit Suban Kecamatan Air Hitam Kabupaten Sarolangun, atas pengabdian dan dedikasinya membina dan mengentaskan pendidikan Suku Anak Dalam di Jambi.
(Dispenad/Hendi)